

REPUBLIQUE DU CAMEROUN
 Paix – Travail – Patrie

 REGION DE L'OUEST

 DEPARTEMENT DU NOUN

 COMMUNE DE KOUTABA

 SERVICE DE PASSATION DES
 MARCHES PUBLICS



REPUBLIC OF CAMEROON
 Peace – Work – Fatherland

 WEST REGION

 NOUN DIVISION

 KOUTABA COUNCIL

 OFFICE OF PUBLICS CONTRACT

**APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERTEN PROCEDURE D'URGENCE N° 03/AONO/C
 KTBA/MO/CIPM/TR/2024 DU 09/02/2024 POUR L'EXECUTION DES TRAVAUX DE
 REHABILITATION DU TRONCON DE ROUTE COMMUNALE CARREFOUR
 SULTANA-KOUIYEYEN-KOUCHANKAP (INTER R628) Y COMPRIS LA
 CONSTRUCTION D'UN DALOT DOUBLE AU PK 13 SUR LE COURS D'EAU
 KOUONKE DANS LA LOCALITE DE KOUONKE DANS LA COMMUNE DE
 KOUTABA, DEPARTEMENT DU NOUN , REGION DE L'OUEST**

Financement : BIP MINTP, Exercice 2024.

1. Objet de l'Appel d'Offres :

Dans le cadre de l'exécution du Budget d'Investissement Public exercice 2024 le Maire de la Commune de KOUTABA, Maître d'Ouvrage lance pour le compte de l'Etat du Cameroun un Appel d'Offres National Ouvert en procédure d'urgence pour l'exécution des travaux d'entretien de certains tronçons de routes communales: carrefour SULTANA-KOUIYEYEN-KOUCHANKAP (INTER R628) y compris la construction d'un dalot double au PK 13 sur le cours d'eau KOUONKE dans la localité de KOUONKE dans la Commune de KOUTABA, Département du Noun, Région de l'Ouest.

2. Allotissement

Les travaux sont repartis en un (01) lot unique comme suit :

Région	Département	Tronçons	Longueur estimée (km)	Budget Prévisionnel TTC	Délai (mois)	Type d'intervention
Ouest	NOUN	CARREFOUR SULTANA-KOUIYEYEN-KOUCHANKAP (INTER R628)	14,100	65 000 000	04	Réhabilitation
TOTAL			14,100	65 000 000		

3. Consistance des travaux :

Ces travaux consisteront en l'entretien du tronçon de Route carrefour SULTANA-KOUIYEYEN-KOUCHANKAP (INTER R628) y compris la construction d'un dalot double au PK 13 sur le cours d'eau KOUONKE dans la localité de KOUONKE dans la Commune de KOUTABA, Département du Noun, Région de l'Ouest.

Il s'agira d'une combinaison des méthodes de Haute Intensité d'Equipements (HIEQ) et de Haute Intensité de Main-d'œuvre (HIMO).

Ces travaux comprennent les opérations suivantes dont la liste n'est pas exhaustive :

- Débroussaillage ;

- Abattage d'arbre ;
- Démolition béton armé ;
- Démolition maçonnerie de moellons ;
- Remblai en grave latéritique provenant d'emprunt ;
- Mise en forme de la plateforme ;
- Reprofilage compactage ;
- Création des fossés et divergents en terre à la niveleuse ;
- Couche de roulement en graveleux latéritique ;
- Curage du lit du cours d'eau
- Fourniture et pose de buses métalliques Ø 800 mm ;
- Puisard en maçonnerie pour buse Ø 800 mm ;
- Tête en maçonnerie pour buse Ø 800 mm ;
- Descente d'eau bétonnée ;
- Enrochement ;
- Dalot en Béton armé 1x1 ml ;
- Tête de dalot en Béton armé 1x1 ml ;
- Fouilles en terrains ordinaires ou en lit de rivière ;
- Maçonnerie de moellons pour renfort culées et mur en aile ;
- Béton de propreté dosé à 150 kg/m³ ;
- Béton armé dosé à 350 kg/m³ pour semelles, tablier et trottoirs ;
- Béton armé dosé à 400 kg/m³ pour dalot double 2 x 3m x 3m ;
- Coffrage ordinaire ;
- Garde-corps mixte (Poteaux en béton armé et tuyaux en acier galvanisé) ;
- Panneaux de signalisation métallique de type A ;
- Balise en bois ;
- Balise en béton armé ;
- Maintien de la circulation ;
- Peinture à huile.

4. Participation et origine :

Le présent appel d'offres est ouvert à toutes les entreprises de droit camerounais ayant une compétence dans le domaine des bâtiments et Travaux Publics.

5. Financement :

Les travaux objet du présent Appel d'Offres sont financés par le Budget d'Investissement Publics du Ministère des Travaux Publics Exercices 2024, Imputation :

6. Délai d'exécution :

Le délai global d'exécution des travaux est de **04 (quatre) mois** calendaires. Ce délai court à compter de la date de notification de l'ordre de service de commencer les travaux.

7. Cautionnement provisoire (garantie de soumission):

Les offres devront être accompagnées, d'un cautionnement provisoire (garantie de soumission) d'une durée de validité de cent vingt (120) jours établi selon le modèle indiqué dans le Dossier d'Appel d'Offres par un établissement financier de premier rang agréé par le Ministre en charge des Finances. Le montant en FCFA de ladite garantie est de **1 300 000 (un million trois cent mille) Francs CFA**.

Le cautionnement provisoire sera libéré d'office au plus tard 30 jours après l'expiration de la validité des offres pour les soumissionnaires n'ayant pas été retenus. Dans le cas où le soumissionnaire est adjudicataire du marché, le cautionnement provisoire sera libéré après constitution du cautionnement définitif.

8. Consultation du Dossier d'Appel d'Offres :

Le dossier peut être consulté aux heures ouvrables au Service technique et le service de passation de marché de la commune de Koutaba dès publication du présent Avis.

9. Acquisition du dossier d'appel d'offres :

Le dossier d'Appel d'Offres sera obtenu à la Mairie de KOUTABA, sur présentation d'une quittance de versement à la recette municipale de la Commune de KOUTABA d'une somme non remboursable de **130 000 (Cent trente mille) F CFA** au titre des frais d'achat de dossier.

Cette quittance devra identifier le payeur comme représentant l'Entreprise désireuse de participer à l'Appel d'Offres.

10. Présentation des offres :

Les documents constituant l'offre seront répartis en trois volumes ci-après, placés sous simple enveloppe dont :

- L'enveloppe A contenant les Pièces administratives (volume 1) ;
- L'enveloppe B contenant l'Offre technique (Volume 2) ;
- L'enveloppe C contenant l'Offre financière (Volume 3).

Toutes les pièces constitutives des offres (Enveloppes A, B et C), seront placées dans une grande enveloppe extérieure scellée portant uniquement la mention de l'Appel d'Offres en cause.

Les différentes pièces de chaque offre seront numérotées dans l'ordre du DAO et séparées par des intercalaires de couleur identique autre que la blanche.

11. Remise des offres :

Chaque offre rédigée en français ou en anglaise n sept (07) exemplaires dont un (01) original et six (06) copies marquées comme telles, devra être déposée au Service technique de la commune de Koutaba contre récépissé, au plus tard le **05/03/2024 à 11 Heures** et devra porter la mention :

« APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERTEN PROCEDURE D'URGENCE N° 03/AONO/C KTBA/MO/CIPM/TR/2024 DU 09/02/2024 POUR L'EXECUTION DES TRAVAUX DE REHABILITATION DU TRONCON DE ROUTE COMMUNALE CARREFOUR SULTANA-KOUYIEYEN-KOUCHANKAP (INTER R628) Y COMPRIS LA CONSTRUCTION D'UN DALOT DOUBLE AU PK 13 SUR LE COURS D'EAU KOUONKE DANS LA LOCALITE DE KOUONKE DANS LA COMMUNE DE KOUTABA, DEPARTEMENT DU NOUN , REGION DE L'OUEST

A n'ouvrir qu'en séance de dépouillement ».

12. Recevabilité des offres

Les offres parvenues après la date et l'heure de dépôt des offres ou celles ne respectant pas le mode de séparation de l'offre financière des offres administratives et techniques seront irrecevables.

Sous peine de rejet, les pièces administratives requises devront être impérativement produites en originaux ou en copies certifiées conformes par le service émetteur, conformément aux stipulations du Règlement Particulier de l'Appel d'Offres.

Elles devront obligatoirement dater de moins de trois (03) mois à la date initiale de remise des offres.

13. Ouverture des offres :

L'ouverture des offres aura lieu le **05/03/2024 à 12 Heures précises** dans la salle des actes de la Commune de KOUTABA.

L'ouverture des plis se fera en un temps et en trois étapes :

- 1^{er} étape: Ouverture de l'enveloppe A contenant les pièces administratives (volume 1),
- 2eme étape: Ouverture de l'enveloppe B contenant les offres techniques (volume 2)
- 3ème étape: Ouverture de l'enveloppe C contenant les offres financières (volume 3).

Tous les soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture ou s'y faire représenter par une seule personne dûment mandatée (même en cas de groupement) de leur choix ayant une parfaite connaissance du dossier.

14. Critères d'évaluation des offres :

Critères éliminatoires

- N'avoir pas satisfait à au moins 70 % des critères de l'analyse des offres ;
- Être sous le coût d'une résiliation (article 102 du code des Marchés Publics)
- Omission dans l'offre financière d'un prix quantifié ;
- Absence d'une pièce administrative et non transmise dans les 48 heures qui suivent ;
- Absence de caution de soumission ;
- Fausse déclaration, pièces falsifiées ou scannées ;

- Production des exemplaires des offres en nombre insuffisant (inférieur à sept) ;
- Certification des documents préalablement certifiés ;
- Avoir présenté un personnel fonctionnaire non mis en disponibilité.

Critères essentiels :

L'évaluation des offres techniques sera faite sur la base des **24 critères essentiels** ci-dessous cités :

- Présentation de l'offre sur 02 critères ;
- Personnel sur 06 critères ;
- Moyen matériel sur 08 critères ;
- Méthodologie sur 05 critères ;
- Expérience sur 03 critères.

15. Durée de validité des offres :

Les soumissionnaires restent tenus par leur offre pendant quatre-vingt-dix (90) jours à partir de la date initiale fixée pour la remise des offres.

16. Attribution du marché

L'Autorité Contractante attribuera le Marché au Soumissionnaire dont l'offre a été reconnue conforme pour l'essentiel au Dossier d'Appel d'Offres et qui dispose des capacités techniques et financières requises pour exécuter le Marché de façon satisfaisante et dont l'offre a été évaluée la moins-disante en incluant le cas échéant les rabais proposés.

17- Renseignements complémentaires :

Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus aux heures ouvrables au Service technique de la commune de Koutaba, dès publication du présent avis.

KOUTABA, le



Ampliations :

- PREFET/NOUN
- ARMP/OUEST(pour publication)
- Président CIPM/C-KTBA
- DDMAP/Noun
- Affichage
- Chrono/Dossier

REPUBLICUE DU CAMEROUN

Paix – Travail – Patrie

REGION DE L'OUEST

DEPARTEMENT DU NOUN

COMMUNE DE KOUTABA

SERVICE DE PASSATION DES
MARCHES PUBLICS



REPUBLIC OF CAMEROON

Peace – Work – Fatherland

WEST REGION

NOUN DIVISION

KOUTABA COUNCIL

OFFICE OF PUBLICS CONTRACT

OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER UNDER EMERGENCY PROCEDURE N° 03/AONO/C KTBA/MO/CIPM/TR/2024 DU 09/02/2024 FOR THE EXECUTION OF REHABILITATION WORKS ON SECTION OF THE SULTANA-KOUIYEYEN-KOUCHANKAP (INTER R628) CROSSROADS MUNICIPAL ROAD INCLUDING THE CONSTRUCTION OF A DOUBLE CULVERT AT PK14 ON THE LOCALITY OF KOUONKE WATERCOURSE IN THE LOCALITY OF KOUONKE IN THE KOUTABA COUNCIL, NOUN DIVISION, WEST REGION

1. Subject of invitation to tender

Within the framework of the public investment budget the Mayor of Koutaba Council hereby launches an invitation to tender for the execution of rehabilitation works on section of the SULTANA-KOUIYEYEN-KOUCHANKAP (INTER R628) crossroads municipal road including the construction of a double culvert at pk14 on the locality of KOUONKE watercourse in the locality of KOUONKE in the Koutaba Council, Noun Division, West Region.

2. Consistency of work:

The work, objects of this Call of Offers, concern the execution of rehabilitation works on section of the SULTANA-KOUIYEYEN-KOUCHANKAP (INTER R628) crossroads municipal road including the construction of a double culvert at pk14 on the locality of KOUONKE watercourse in the locality of KOUONKE in the Koutaba Council, Noun Division, West Region.

3. Allotment : The work is in a single batch

N°	Council	Project owner	Project designation and locality of construction	financin g	Amount	caution	Deadline
01	koutaba	Mayor of Koutaba Council	rehabilitation works on section of the SULTANA-KOUIYEYEN-KOUCHANKAP (INTER R628) crossroads municipal road including the construction of a double culvert at pk14 on the locality of KOUONKE watercourse in the locality of KOUONKE in the Koutaba Council, Noun Division, West Region	BIP MINTP	65 000 000	1 300 000	04 months
TOTAL					65 000 000	1 300 000	

4. Participation and origin

Participation in this invitation to tender is open to equal conditions in air enterprises of buildings and the public works, installed on the national territory.

5. Financing

Works which form the subject of this invitation to tender shall be financed by the public investment budget of the 2021 financial year; on the line budgetary N° _____

6. Execution deadline

The maximum execution deadline provided for by the project owner or Delegated Project Owner for the execution of the works subject of this tender shall be **04 (FOUR) months**

7. Provisional bid bond

Each bidder must include in his administrative documents, a bid bond issued by a first rate bank approved by the Ministry in charge of Finance featuring on the list in document 12 of the tender of an amount of **1 300 000 (One million three hundred thousand) CFA francs** valid for thirty (30) days beyond the original date of the validity of the offers.

8. Presentation of offers

The documents constituting the offer will be divided into three volumes below placed in a simple envelope:

- Envelope A contains the administrative offer;
- Envelope B contains the technical offer;
- Envelope C contains the financial offer

All the documents constituting the offers will be placed in a large sealed outer envelope bearing only the mention of the call for tenders.

9. Acquisition of tender file

The file may be obtained from Koutaba Council's Technical Service, as soon as this notice published, against payment of a nonrefundable sum of **130 000 (one hundred thirty thousand) CFA francs** payable at Koutaba Council returns.

10. Submission of offers

Each offer drafted in English or French in seven (7) copies including the original and six (6) copies marked as such, should reach at the Technical Service's office of Koutaba Council not later than **05/03/2024 at 11 am** and should carry the inscription:

**"OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER UNDER EMERGENCY PROCEDURE N° 03/AONO/C
KTBA/MO/CIPM/TR/2024 DU 09/02/2024 FOR THE EXECUTION OF REHABILITATION WORKS ON
SECTION OF THE SULTANA-KOUIYEYEN-KOUCHANKAP (INTER R628) CROSSROADS MUNICIPAL
ROAD INCLUDING THE CONSTRUCTION OF A DOUBLE CULVERT AT PK14 ON THE LOCALITY OF
KOUONKE WATERCOURSE IN THE LOCALITY OF KOUONKE IN THE KOUTABA COUNCIL, NOUN
DIVISION, WEST REGION**

"TO BE OPENED DURING WORKING TIME"

11. Admissibility of offers

Each bidder must include in his administrative documents, a bid bond issued by a first rate bank approved by the ministry in charge of Finance feature on the list in document 12 of the tender file of an amount of **1 300 000 (One million three hundred thousand) CFA francs** and valid for (30) days beyond the validity of the offers. Under pain of being rejected, only originals or true copies certified by the issuing service or administrative authorities (Seniors Divisional Officers, Division Officers...) of the administrative documents required, including the bid bond, must imperatively be produced in accordance with the Special Conditions of the invitation to tender. They must obligatorily not be older than three (3) months or must not be produced after the signing of the tender file.

Any offer not in conformity with the prescriptions of this notice and tender file shall be declared inadmissible. Especially the absence of a bid bond issued by a first rate bank approved by the Ministry in charge of Finance or the not respect of the models of tender file documents shall lead to a pure and simple rejection of the offer without any appeal being entertained.

12. Opening of bids

The bid shall be opened in one phase. The opening of the administrative documents and the technical and financial shall take place on **05/03/2024 at 12 am** by the Tenders Board of Koutaba Council, in the room of the meetings suited to the Koutaba Council.

Only bidders may attend or be represented by a person of their choice.

13. Elimination Criteria:

Eliminatory Criteria

- Not having met at least 70% of the criteria of the bid analysis;
- Have an unfinished, terminated contract or incomplete contract due to the company;
- Omission in the financial offer of a quantified price;
- Absence of an administrative document and not transmitted within forty-eight hours;
- No bid bond;
- False statements, forged parts or scans;

- Insufficient copies of bids (less than seven);
- Certification of previously certified documents;
- Offers not in accordance with the quote request;

Essential criteria : The evaluation of technical offer will be made according to the binary system (yes/no on the basis of the essential qualification criteria below:

- Presentation of the offer 02 criteria
- Staff 06 criteria
- Material means 08 criteria
- Methodology 05 criteria
- Experience 03 criteria

14. Award

The contracting Authority must specify in the Special Conditions of the tender the conditions to be fulfilled in order to be awarded more than one lot.

15. Validity offers

Bidders will remain committed to their offers for 90 days for NIT from the deadline set for the submission of tenders.

16. Complementary information

Additional technical information may be obtained during working hours from the Koutaba internal Committee of Market or of the Koutaba council Technical Department, after publication.

Koutaba, on the _____

The Mayor (Contracting Authority)



Carbon Copies :

- PREFET/NOUN
- ARMP/OUEST(pour publication)
- Président CIPM/C-KTBA
- DDMAP/Noun
- Affichage
- Chrono/Dossier